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今月号は花土さんの記事が主流です。依って誕生会、旅行会の写真は省略させて頂きます。 

写真はホームページに掲載します。ホームページの閲覧方法は、別の機会にお知らせいたします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

平成 29年 8月 3日 1８６号 

7・８・9月生まれの誕生会 

７月２７日、恒例の誕生会が開かれました。今回は私たちがお世話になる介護保険制度などについて役立

つお話を聞かせていただこうと計画しました。 

会長挨拶でまず、会員黒岩芳子さんが藤沢市老人クラブ連合会から、長年の活動の功績に対して表彰され

たことが紹介され、すでに前月の会報で承知されていた出席者からあらためて大きな拍手で祝福されまし

た。黒岩さんも皆さんの御協力のおかげですなどお礼の言葉を述べられました。 

記念写真撮影、記念品授与、ハッピバースデイのお祝いの歌と進み一番多い夏っ子１９名の誕生会の部は

終了。研修会の部、最初の登場は民生委員の小川さんです。小川さんは御行会会員の菅原さんの後任で菅

原さんからも紹介を受け、これからも地域のみなさまのお役に立ちたいと抱負を語られました。次が包括

支援センターの長沼さんです。スライド、資料を使って介護保険申請と新しくできた事業対象者の制度上

の違い、どう使い分けたらよいかなど説明がありました。申請ははやめに、申請のきっかけは等のアドバ

イスもありました。つづいて廣野さんから資料を使って認知症と老化による物忘れ（病気ではない）との

見分け方、自己チェック表など説明があり早期発見で進行を抑えることも可能との資料も提供されました。 

最後は関口さんのリードによる合唱です。いつものように皆さんおおきな口を開けて楽しく歌いました。、 

進行の黒岩さんから８月２７日（日曜日）に夏祭りがあります、皆さんぜひ参加してください。そして毎

年のことですがタオル１本でもバザー用品のご提供を、とのお願いがあり。高橋副会長の閉会の言葉で終

了しました。  花土記 

                     
ゆめクラブ藤沢親睦旅行に参加しました 

今回の旅は、プロが選んだ日本のホテル・旅館 100 選、総合１位となった母畑温泉八幡屋が目玉でした。

100 年を超える歴史をもつ老舗湯治場ですが力を入れているのは、おもてなしの心と裏付けとなる従業員教

育のようです。予報では２日とも雨だったのですが、ほとんど傘なしですみ、本当にラッキーでした。 

旅館に着くと、あたたかい挨拶を受けた後、最初は白河だるまの絵付けに挑戦です。各人４寸ほどのだる

まに黒と金の筆で眉や髭そして目、外側の文様を描いていきます。従業員に教わりながらですがうまくま

とまらず規格外のだるまさんを持ち帰ることになりました。すばらしいアルカリ泉で温まったらやがて宴

会が始まります。温泉同様、量・質ともに好評でした。しばらくするとお待ちかねのカラオケ大会，各グ

ループの代表が自慢の声を披露、片瀬は湘南御行会岩田さんの裕次郎です。カラオケの次はくじ引き。103

名の参加者のうち 20名ほどアタリがでたそうです。私の周りでは自分はくじ運が悪いからなどあきらめ顔

だったのですが、2番目のラッキーは湘南御行会に訪れたのです。6名参加してなんと 3名当たってしまっ

たのです。今年当会にはいいことがあるかも。  カラオケ、くじ引きのお世話をこまごまとしていただ

いた、あさひ国際の方がたには感謝です。旅館への途中行田の、古代蓮の里に立ち寄りましたが見どころ

の多い公園です。2日目は井王野の道の駅での休憩とお買い物。烏山の龍門の滝の散策、高さは低いが幅と

石の変化のある面白い瀧でした、那賀川にそそぐ江川にあります。 

最後が益子地区。昼食の後、外池酒造の見学・試飲です。夏向きのさわやかな日本酒に魅せられましたが、

案内のおじさんの弁舌で買い物が思はず増えてしまった気もします。同室の仲間にも恵まれ素晴らしく楽

しい旅でした。 花土記 
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今後の主な行事予定 

◎8月１7日（木）バザー用品締め切り 

◎8月 16日（水）片老連役員定例会議 

◎８月１７～２６日役員によるバザー準備 

◎８月 27日（日）御行町夏祭りバザー 

◎９月１日（金）片老連日帰り旅行 

◎9月 7日（木）片老連ＰＣ教室 しおさい 

◎９月 9日（土）地域活動見本市 市民会館 

◎１０月 2８～２９日片瀬ふれあい祭り 

 

 

 

梅雨明けの声と同時にはっきりしない天候が続いていま

す。こんな時海の家の稼ぎはどんな状況でしょうか？他

人の懐具合ですが．．．一方２７日はバザー、これは御行

会の懐に大いに関係有りです。宜しくお願い致します 

子供達は夏休み、お孫さんが遊びに来ていますか？ 

2日位迄なら面倒見も楽しいですが、3日を過ぎると 

苦痛を感じます。私だけでしょうか？    岩田 

 

 

編集後記 

「片老連」秋の日帰りバス旅行のお知らせ 

日時：９月 1日（金）7時 5０分～１８時頃まで   費用：8900円 /ひとり  

行き先：藤稔食べ放題・八ヶ岳高原列車とシャトレーゼ白洲工場 （ゴルフボール大の甘いぶどうと小海線） 

行程の一部⇒片瀬⇒御坂農園でぶどう藤稔狩り⇒JR清里八ヶ岳高原列車⇒小淵沢駅⇒昼食⇒シャトレーゼ白洲 

  参加希望者は費用を添えて担当班長まで申し込み下さい。  

伝 言 板 

そんなに古くない話です。駅の改札出口付近に、黒や緑地に白い線の入った黒板に、白いチョークを組み合わ

せた伝言板が有った事を覚えていますか？個人の待ち合わせの連絡用などに利用されていました「幸チャンご

めん１５分遅れます。みつお」「和子さん先に行きます。駅ビルの宗平に席を確保しておきます 達夫」中には

こんな悲しい伝言も「金ちゃん、駅まで来る途中で決めました。お別れしましょう。ゴメンナサイ えいこ」

こんな具合に使用しました。今なら個人情報的な内容を堂々と公開して相手に伝えていたのです。そして「６

時間を経過したものは消去します」とエナメルで書かれた文言があり、一定の時間が来れば駅員により消去さ

れる仕組みで、管理されていました。昭和から平成初期の素晴らしい伝言システムです。この便利な物も 10

年位い前から姿を消し始め、今では全く目にする事が無くなりました。携帯電話の普及による需要の減少や、

いたずら書きの多発でその役割を果たし、引退の道をたどったようです。とてもアナログ的でスピード感の無

い伝達方法ですが実に暖か味のあるシステムです。最近は一部の駅で掲示板として電車の遅れ情報、事故情報

など余り有り難くない事を書いた紙を張り付ける為に使われています。 

前述のように掲示板は携帯電話の普及で姿を消しました。皆さんは外での連絡手段に何を使っていますか？ 

公衆電話？いやそれも携帯電話に追われて数が少なくなりました。更に最近はスマートフォオン（スマホ）が

主流で、一般の携帯電話は「ガラ携」と呼ばれてこちらも徐々に姿を消しつつあります。情報の伝達方式が新

しくなれば、本来は便利な筈なのに、それに付いていけないで、取り残される人が増えています。カタカナ語

でデジタルデバイド（情報格差）と言われています。でもご安心下さい。スマホには年配者向けの機種も有り

ます。使い方は意外と簡単です。使ってみたいがイマイチ、尻込みして躊躇している方は相談にのります。 

連絡の手段として、とても古い話ですが電話が各家庭に普及していなかった頃、私の田舎では電話を引いてい

る人（Ａさん）⇒（裕福な家が多かった）が「呼び出し」と称して近所の人（Ｂさん）に電話を使わせていま

した。Ｂさんは住所録にも「（呼び）臼田局１２３４番」等と記述し堂々とＡさんの電話を連絡先にしていました。

Ａさんは、嫌な顔もせずに電話を取り次ぎ（Ｂさん電話ですよと離れた家まで来てくれた）アパートの管理人ならい

ざ知らず親切な方でした。しかもＡさんは５軒以上に、使わせていました、田舎とは言え今では考えられません。 

（確か映画「隣のトトロ」にそんな場面が有りましたよ） 

日常伝言板の様な道具も必要ですネ。御行町には災害時の安否確認の黄色い「布」が有ります、素晴らしい！岩田 
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